

zu Anfang 1800 hieß es beim „Mändler“
Anton Summer, auch Sommer 1763 – 1825
Johann Summer 1795 geb. ledig † 1830

David Stohr 1807 – 1870 getraut
Frz. geb. Hener 1804 – 1876 1836

Kaspar Witzigmann 1846 – 1917
Cäcilie geb. Stohr 1843 – 1917
verh. 1871

Kaspar Witzigmann gestorben
14. Juni 1917. Sein einziger
Sohn ist mit Marie Marte aus
Goble Haus in Mitten verheiratet,
seit 1914. Er baute sein Haus 1923
und 1926 vorteilhaft um.

Johann Witzigmann 1886 – 1943
Marie geb. Marte 1887 –
verh. 1914

Nach Summer, auch Sommer, war kurze Zeit
Dr. Köberle, Hs. Nr 57, Besitzer und von diesem
ging das Haus an Stohr von Bühel über

1935 ein neues Haus Ehinger und
1938 ein zweites a. d. Straße n. Hengnau

Haus Nr. 71 Witzigmann

Erbauer dieses Hauses,
wohl an Stelle des Alten, war ein
Summer, dessen Erben es an
Dr. Köberle und dieser an einen
David Stohr von Bühel
verkaufte 14.9.36. Dieser David Stohr
war unter Vorsteher Schmid
lange Gemeindediener. Später
übergab er die Heimat seiner
Tochter Cäcilie, die sich mit
dem heutigen Caspar Witzig-
mann von Hengnau ver-
mählte. Dieses Haus hat
zur Zeit noch 2 Hausnamen
Schmids Davids und Kaspars.
Der erste Name entstand
dadurch, dass der oben er-
wähnte David Stohr, der
Sohn eines Schmidmeisters
war. Der zweite ist vom
Vorname des jetzigen Besitzers
abgeleitet, welcher im
Übrigen auch bauliche Ver-
änderungen vornahm. Die
Reben vor dem Haus stehen
schon Jahre. Es hat sich,
wie aus obrigen Schilderungen
zu entnehmen ist, dieses
Hochsträß als Solches ziem-
lich verändert, schon dadurch,
dass 1 weiteres Haus
dazu gekommen ist.
Die direkte Straße von
Mitten zu diesen Häusern
hat seit dem Bahnbau an
Verkehr eingebüßt, da der
Fuhrweg Richtung Hengnau
nun weiter unten die
Staatsstraße überquert.